



«Flammekueche» – heiss geliebte Spezialität im Elsass

Den Rhein mit Excellence erleben

Schauern im Strassburger Hospiz-Weinkeller

Soll man schauern oder schmunzeln? Kranksein im Mittelalter hatte seinen Preis. Wer kein Gold hatte, zahlte im Strassburger Hospiz mit Naturalien, die Winzer mit Wein. Bald stapelten sich unzählige Flaschen im Keller. Aus der Hospiz-Küche war ein Weinkeller geworden. Sie werden staunen, was noch dort unten geschah. Nur so viel:

Es stand die Todesstrafe darauf, Goethe reiste extra dafür nach Strassburg – und traute seinen Augen nicht. Heute ist der Historische Weinkeller von 1395 ein Museum in dem Sie beste elsässische Tropfen probieren. Nur der älteste aus dem Jahr 1472 bleibt Ihnen leider vorenthalten. ▶ Seite 54

Hinauf zu den Reben schweben

Ach Rüdesheim – wenn du nur nicht so schön wärst! Das Weinstädtchen ist eines der meistbesuchten am Rhein. Bummeln Sie ein wenig rund um die berühmte Drosselgasse und probieren Sie einen (besser nicht mehrere) Original Rüdesheimer Kaffee mit dem hiesigen «Asbach Uralt».

Zeit, sich in weinselige Höhe zu begeben. Wir schweben mit Ihnen per Seilbahn hinauf zum Niederwald-Denkmal. Auf dem Spaziergang durch die Rebberge dürfen Sie herausfinden, welcher Aussichtspunkt Ihnen am besten gefällt. Vielleicht der am ehemaligen Jagdschloss, heute ein Ort der Gastlichkeit. Hier degustieren Sie die Weine des Rheingaus. ▶ Seite 54, 56

© (HUS)



Ein Weinkeller, dessen Geschichte man kaum glauben mag



Im ehemaligen Jagdschloss kosten Sie den Wein der Region



Kölsch werde aus «Reagenzgläsern» getrunken, sagen böse Zungen

Köln – eine Stadt, ein Gefühl

Den Dom haben Sie von Deck längst erblickt. Mit seinen 160 Metern Höhe ist er schon von weitem zu sehen. Tauchen Sie durch das Portal der schwarzen Kathedrale in die Stille dieses monumentalen Bauwerks, lassen Sie die Architektur auf sich wirken. Köln, die Rheinmetropole mit der entspannten Lebensart sei gar keine Stadt, sondern ein Gefühl, sagt ein Lied, das hier jeder kennt und singt:

«**Kölle – Du bes e Jeföhl**» – vielleicht spüren Sie ein wenig davon, wenn wir auf unserer Tour vom schönen Rheinufer zur Altstadt auf ein Kölsch in einer Kneipe einkehren. Wenn Sie die Segway-Variante wählen, wird Ihre Köln-Tour «flott & easy». ▶ Seite 54, 56, 58

Rotterdam – cool, trendy, weltoffen

Amsterdam mit seinen lieblichen Grachten liegt hinter Ihnen, eine faszinierende Stadt vor Ihnen. Die Excellence Countess kreuzt nach Rotterdam. Der Duft des Meeres weht um die Nase, der Rhein hat auf seiner langen Reise, die in der Schweiz begann, sein Ziel erreicht. Die Nordsee.

Was für ein Hafen, was für eine Silhouette! Wer die Kunst und die Architektur liebt, wer der maritimen Faszination eines

Themenflusreisen Rhein

Seite



Haute Cuisine von André Jaeger und Maitre Antony auf dem Rhein

228



Abschlag auf den schönsten Greens zwischen Strassburg und Würzburg

216



Zauberhafte Adventsreisen in Frankreich und Deutschland

253



Die Kubus-Häuser – Sinnbild für die wegweisende Rotterdamer Stadtarchitektur

Freiburg – lohnender Abstecher ins Breisgau

Schöner kann der Auftakt oder Schlussakt Ihrer Excellence-Flussreise nicht sein! Wir machen mit Ihnen einen Abstecher in die hübsche Breisgau-Stadt Freiburg – zu einer «Probier-Tour» auf dem Bauernmarkt. Die Kulisse ist der mittelalterliche Vorplatz des Münsters, den Kunsthistoriker aus der ganzen Welt als architektonisches Meisterwerk der Gotik rühmen.

Auf den Markt mit allen Sinnen. Zwischen den Marktständen weiss Ihr Stadtkenner immer wieder Geschichten und Anekdoten der Stadt zu erzählen und führt Sie zum Probieren regionaler Köstlichkeiten: ein Gläschen Gutedel und zum krönenden Abschluss eine süsse Verführung. ▶ Seite 63



Der Markt in Freiburg vor der Fassade des gotischen Münsters